



KIRCHENKONZERTE RUSWIL

Spiel mit Klang und Zeit

Sonntag, 15. März 2020, 17.00 Uhr, Pfarrkirche Ruswil

Simon Hafner und Roman Müller

Grenzen ausloten Klangkörper erforschen Spiel mit Klang und Zeit

Mit Marimbaphon, Vibraphon, Becken und Trommeln bis hin zu Electronics schaffen die beiden Musiker ein Klangexperiment, welches die Vielseitigkeit der Akustik einer Kirche auszuschöpfen vermag.

Mit Kompositionen von u. a. Eric Sammut, Matthias Schmitt und Eckhard Kopetzki setzen die beiden Perkussionisten auf altbekannte Literatur, welche, mit Improvisation und neuen Klängen gespielt, ein spannendes und abwechslungsreiches Konzerterlebnis verspricht.



Eintritt frei – Kollekte als Kostenbeitrag

Simon Hafner, geboren und aufgewachsen in Ruswil, ist ein Schweizer Musiker, wohnhaft in Luzern. Vor seinem Studium an der Hochschule Luzern – Abteilung Jazz Schlagzeug, nahm er Unterricht bei Otto Van Gogh, Martial Kuhn, Erwin Bucher, Rafael Woll. Während des Studiums bei Marc Halbrener, Norbert Pfammatter, Dominik Burkhalter, Gerry Hemingway. Neben seinem Studium ist er als Musiklehrer und freischaffender Musiker tätig. Zu seinen musikalischen Projekten gehören aktuell unter anderem die Bands The Espionne, 07:60PM – Konzerttheater, Funkyou Big Band und das Benjamin Knecht Jazz Orchestra.



Roman Müller wuchs in Ruswil auf und wohnt heute in Luzern. Im Alter von 9 Jahren erhielt er den ersten Xylophonunterricht bei Otto van Gogh. Später wurde er von Martial Kuhn auch auf vielen weiteren Schlaginstrumenten unterrichtet. Als Perkussionist spielte er in verschiedenen regionalen, nationalen und europäischen Jugend Brass Bands. Seit dem Jahr 2008 spielt er in der Brass Band Bürgermusik Luzern, mit welcher er im Jahr 2014 den Europäischen Brass Band Wettbewerb gewinnen konnte. Weiter hatte er von 2011 bis 2013 mehrmals die Möglichkeit mit der Leyland Band an diversen Wettbewerben in England teilzunehmen. Roman Müller studierte an der ETH Maschineningenieur-Wissenschaften und arbeitet heute in einem Ingenieur-Büro.



VORSCHAU

FREITAG, 5. JUNI 2020, 22.00 UHR
Orgelkonzert anlässlich der Langen Nacht der Kirchen

FREITAG, 14. AUGUST 2020, 18.30 UHR
Volkstümliches Sommerkonzert mit dem TRIO Joseph Bachmann

SONNTAG, 20. SEPTEMBER 2020, 19.00 UHR
Kilbikoncert zum Bettag mit Blasmusik von Ferdinand Löttscher

DIENSTAG, 8. DEZEMBER 2020, 10.00 UHR
Orgelmatinée
